

## Reducen pronóstico de inflación a 3.73% (El Reforma 03/03/08)

Reducen pronóstico de inflación a 3.73% (El Reforma 03/03/08) Para el segundo mes del año especialistas prevén un aumento de 0.25 por ciento en el índice de precios al consumidor Reuters Ciudad de México (03 marzo 2008).- Analistas privados redujeron levemente sus pronósticos de inflación en México para este año a un 3.73 por ciento, reveló este lunes un sondeo del Banco de México (Banxico). La nueva estimación representa una pequeña disminución frente al pronóstico del 3.81 por ciento de la encuesta del mes pasado. Sin embargo, para la inflación subyacente -un indicador de tendencia que elimina la volatilidad- los analistas esperan un 3.74 por ciento en el 2008, un incremento frente a la estimación previa del 3.69 por ciento. Para febrero, los especialistas esperan un aumento del índice de precios al consumidor del 0.25 por ciento. La inflación cedió un poco a principios de febrero, reforzando las expectativas de que el banco central recortará sus tasas de interés este año mientras la economía se desacelera, aunque el alza en el índice subyacente sugiere que el banco aún podría enfrentar problemas. La inflación a 12 meses hasta la primera quincena de febrero se desaceleró al 3.61 por ciento desde el 3.70 por ciento a fines de enero. La cifra está por debajo del rango objetivo del 3.75-4.25 por ciento del banco central para el primer trimestre de este año. El Banco de México tiene una meta de inflación de mediano plazo de 3.0 por ciento +/- un punto porcentual, y tiene planeado anunciar el comportamiento del índice de precios al consumidor el viernes. La inflación en Latinoamérica se ha disparado rápidamente debido a que las economías en desarrollo como India y China incrementan su demanda de materias primas alimenticias, y mientras las cantidades de granos utilizados para hacer biocombustibles van al alza. El banco central mexicano aumentó sus tasas de interés dos veces el año pasado, después de que los altos precios de los alimentos y la energía avivaron la inflación.